
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
du mardi 10 OCTOBRE  2017

Excusée : Madeleine GRIMAUD

Avant de commencer la réunion, nous accueillons Madame GUIET Marie-Noëlle, chargée de projets à la
Maison Familiale du Pays des Achards
Des enveloppes ont été distribuées par l’État pour subventonner des projets concernant la préventon
de la perte d’autonomie pour les personnes vivant seules chez elles.
Dans  ce  cadre,  avec  le  souten   de   la  Municipalité,  Mme  GUIET  nous  propose   un  théâtre     le  jeudi
30 novembre à 15 H, salle n° 1 de la Mairie. Ce théâtre «Les recetes de Lucete» est gratuit et sera suivi
d’un moment d’échanges entre les partcipants, puis du verre de l’amité.
Le nombre de partcipants (de 60 ans ou plus) est limité à 50 personnes ; il faut donc s’inscrire avant.

  I – BILAN DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE :

137 adhérents étaient présents ou représentés.

Pour 2018, quelques suggestions sont faites :
- reporter l’AG début novembre, afin de laisser du temps après les inscriptions, tant pour faire les

listes d’émargement que pour la trésorière ;
- mettre sur le côté un tableau papier avec les principaux chiffres, que les personnes présentes

pourront consulter après la séance.

II – REPAS DU MARDI 24 OCTOBRE :   
172 inscrits.

Nicole et Marie-Ange s’occupent de la décoration ; elles feront appel aux bonnes volontés en cas
de besoin.

Jeannine s’occupe des voitures qui doivent accéder à la salle : celles de SCENARIO pour le
service et celles qui transportent les personnes qui ne peuvent par accéder à la salle à pied.

Accueil  à 12 H et le service commencera à 12 H 15.

III  – CONCOURS DE BELOTE EXTERNE DU 17 NOVEMBRE :   
Marie-Ange voit pour la promo et se fait aider de Françoise pour commander les lots. Joël et

Marie-Jo s’occupent des affiches.
Le tarif reste fixé à 8 euros. Le concours débutera à 14 H30 et les inscriptions seront prises à

partir de 13 H 30.
Chaque membre du Conseil apporte un gâteau qui sera vendu.

IV – GYM :
Les cours de gym qui avaient lieu par le passé sont remplacés par des cours de gym Pilates,

assurés par Sylvie le vendredi après-midi.
Suivant le nombre de participants, il y aura un  ou deux cours. Un contrat de travail va être

signé la semaine prochaine.

La prochaine réunion  est fxée au  MARDI 21 NOVEMBRE , à 9 H 30

La secrétaire Les coprésidents,

Marie-Jo BUSSON Jeannine GRATON       Benoît IMBERT
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